

Les enseignants et les médecins du Honduras poursuivent leurs manifestations avant le début du dialogue



Tegucigalpa, 17 juin (RHC)- Des médecins et des enseignants du Honduras continuent à manifester pour exiger des améliorations dans le système de santé et d'enseignement , deux jours avant le début du dialogue alternatif citoyen, parallèle à celui inauguré le 13 juin dernier par le président Juan Orlando Hernández.

Edwin Hernández, président de l'Ordre des Enseignants, a indiqué que les appels à poursuivre les manifestations en plusieurs points de ce pays centraméricain sont toujours en vigueur et il a exhorté le peuple à se joindre au mouvement.

Il a considéré le dialogue comme une preuve de pouvoir populaire pour faire connaître les besoins des centres d'enseignement et des hôpitaux et procéder à un véritable diagnostic des secteurs de la santé et de l'éducation.

Edwin Hernández a également assuré que les Honduriens sont contre la façon d'administrer de l'état et contre la privatisation des services de santé et d'éducation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193635-les-enseignants-et-les-medecins-du-honduras-poursuivent-leurs-manifestations-avant-le-debut-du-dialogue>



Radio Habana Cuba